ECOLE PRIMAIRE LOUIS WAECHTER, LA HOUSSAYE EN BRIE

CONSEIL D'ÉCOLE DU mardi 5 mars 2024

Personnes présentes :

IEN					
Enseignants	Mesdames Vandernot, Lallier-Coquin, Monehaie, Joalland, Barbier,				
_	Tarrou et Messieurs Zaverio, Fontaine				
RPE	Mesdames Tchikaya, Arlot-Henry, Girard, Clement, Dumélie, Rouxel,				
	Lassalle, Prusse.				
Représentants de la	Mme Gobard, Mme Vinot, Mr Abiteboul.				
mairie					
DDEN					
Personnes excusées					

La séance débute à 19h02

Présentation d'effectifs 2024/2025

A ce jour, les effectifs pour la prochaine rentrée scolaire sont les suivants :

PS	MS	GS	CP	CE1	Ce2	Cm1	Cm2	
25	22	29	19	30	20	27	29	
Total maternelles: 76			Total élémentaires : 125					

Le total des effectifs prévus est de 201 élèves pour 8 classes.

La réunion de carte scolaire qui s'est tenue fin janvier ne prévoit pas de changement pour notre école. Il y aura une 2ème phase en juin puis une 3ème définitive en septembre.

Le directeur mettra un mot dans les cahiers de liaison en avril pour recenser les élèves qui devraient quitter l'école à la fin de l'année scolaire afin de prévoir les répartitions de classe de la façon la plus juste et équilibrée pour tous les enfants.

Les inscriptions concernant l'année scolaire 2024/2025 ont débuté depuis cette semaine. Les parents concernés doivent d'abord se présenter à la mairie avec le carnet de santé, le livret de famille et une attestation de domicile. Toutes les informations concernant la procédure d'inscription sont sur notre site internet, rubrique Inscriptions.

Actions et projets menés ce trimestre

Voici les actions et projets menés depuis novembre :

- La vente de chocolats a rapporté 392 € de bénéfice à la coopérative de l'école, les photos de classe
- 1 382 €. Merci aux parents pour leur participation et à l'association École des livres pour leur aide au montage financier.
- Le Jeudi 7 décembre, un exercice PPMS attentat a eu lieu dans l'école, pour toutes les classes et en présence des animateurs du périscolaire afin de mutualiser cet exercice de sécurité comme nous le faisons dans de nombreux domaines. Les élèves ont été invités à se cacher dans les zones définies de confinement. Pour les maternelles, l'exercice est présenté comme le jeu du grand méchant loup. L'exercice a permis de définir les points à améliorer pour la sécurité.
- Toutes les classes ont pu assister à un spectacle proposé et offert par le Val Briard dans la cadre du festival jeunesse de novembre-décembre.
- Programme Watty, éducation au développement durable, prévu pour 3 nouvelles séances pour chaque classe cette année. Programme financé par le Val Briard pour la 3ème année consécutive. Cette année,

Procès verbal conseil d'école

l'AIPEH a également proposé de participer au concours Watty avec les enfants volontaires.

- Le jeudi 14 décembre, les enfants ont pu assister au spectacle Le Père-Noël lâche les rennes de la compagnie Synolu, au Cube.
- Le lundi 18 décembre, les enfants de chaque classe ont chanté au Cube devant leurs camarades des autres classes avec Marie-Lise Kingler.
- Le jeudi 21 décembre, le Père Noël est venu à l'école pour rencontrer les enfants. Nous remercions l'AIPEH pour l'organisation de cet événement et pour les cadeaux offerts à toutes les classes après concertation avec l'équipe enseignante.
- Projet « un club une école » mené entre le club d'athlétisme ASCT Course à Pied de Tournan en brie avec nos classes de CP et Cp/Ce1, durant 6 séances en janvier, février, mars. Nous remercions Elise Hurteaux qui a assuré les cours d'athlétisme avec les enseignantes des classes.
- Spectacles du festival Bri'art pour toutes les classes, à l'Envolée. Ils ont lieu entre février et avril.
- Carnaval « Haut en couleurs », le 9 février avec défilé en musique dans la cour et goûter dans les classes.

Le Photographe scolaire

Comme convenu lors du dernier conseil d'école, un commission représentée par 2 RPE et le directeur a pu rencontrer 2 nouveaux photographes. L'un mettait en avant le côté artistique, l'autre proposait un grand choix de goodies. Mais aucun d'eux ne pouvait rivaliser dans le rapport qualité/prix que nous avons trouvé avec Photomike.

La commission a donc choisi de continuer le travail avec Photomike. Nous avons reçu son photographe et lui avons demandé quelques nouveautés :

- 1 nouveau fond pour tous les enfants
- 1 nouvelle idée pour la photo de groupe
- nous discutons actuellement pour envisager une double pose individuelle pour les élèves élémentaires, les parents choisiraient ensuite eux-même en ligne.

Nous referons un point après la prise de photo de l'an prochain pour évaluer les modifications.

Note: Photomike viendra le vendredi 15 mars à l'école pour reprendre une photo de groupe pour la classe des MS. Le conseil d'école le remercie.

Questions RPE

Question 1 Sur le site Toute mon année, nous avons un onglet « cahier de texte ». Est-il possible de généraliser son utilisation afin que nous vérifiions voire prenions les devoirs notés de nos enfants?

L'utilisation de l'espace classe Toutemonannée relève de la responsabilité de l'enseignant de chaque classe. Certains utilisent le cahier de texte, d'autres non, notamment pour les classes de cycle 2 pour lesquelles le modèle au tableau doit ressembler beaucoup au cahier de texte/agenda des élèves afin de les guider correctement.

Question 2 Notre école s'est-elle portée volontaire pour le port de l'uniforme ?

Non. L'école et la mairie ne se sont pas saisies du sujet. Les expériences menées notamment à Provins ont déjà montré les limites de l'uniforme à l'école.

Question 3 Certains parents remontent le fait de recevoir les factures cantine, périscolaire avec un

Procès verbal conseil d'école

grand décalage et se retrouvent parfois avec plusieurs factures à régler en même temps. Est-il envisageable d'intégrer toutes les factures dans le portail et donner la possibilité d'effectuer un règlement en ligne?

Le retard vient du trésor public et n'est pas du fait de la mairie. Monsieur le maire a déjà signalé le problème aux instances concernées. Il invite les parents à faire une remontée auprès de la direction générale du trésor public en mettant le mail en copie pour la mairie.

Question 4 Nous avons été interpelés par de nombreux parents sur le fait que les enfants en périscolaire mangent au goûter des sandwichs à la viande avec du ketchup ou mayonnaise. Faire, découvrir le plaisir du goût à nos enfants est un sujet qui préoccupe aussi les parents. Raison pour laquelle, nous rejoignons l'équipe du périscolaire quant à l'idée de la diversification alimentaire. Toutefois, du pâté, de la rillette ou des sandwichs au poulet accompagnés de ketchup/mayonnaise, cela nous semble trop éloigné d'un goûter équilibré surtout quand cela revient trop fréquemment. À l'instar de la charcuterie, du pain avec du beurre et/ou confiture peuvent convenir (juste pour exemple). Ainsi, est-il possible de modifier ce type d'alimentation svp ? Si les idées vous manquent nous sommes en mesure de vous proposer " des goûters " afin de vous faciliter la tâche.

Il y a une alternance de goûters salés et goûters sucrés. Une fois tous les 15 jours, des sandwichs de petite taille avec de la charcuterie sont proposés aux enfants. Le choix du goûter se fait en fonction du repas du midi à la cantine.

Les parents pensent que ces sandwichs contenant de la charcuterie sont trop salés et donnent aux enfants de mauvaises habitudes alimentaires.

Le maire propose que la question soit posée à chaque parent qui pourra se positionner sur ce sujet pour son enfant et en informer Mme Vinot.

Le directeur rappelle que la collectivité s'adapte et essaye de proposer des solutions les plus justes et équilibrées pour l'ensemble des enfants.

Événements à venir

- Le jeudi 7 mars, Salon du livre avec Lydia Urban de Cap Education. Les ventes se feront exclusivement en présence des parents de 11h30 à 12h et de 16h30 à 18h sous le préau fermé.
- Début des cours de Danse de Lucile Feltens, de la compagnie hulsétienne SYNOLU, les mardi 12 et jeudi 21 mars, en préparation du spectacle de fin d'année et dans le cadre d'un projet ADAGE, subventionné par l'Éducation Nationale.
- Le mardi 26 mars, ateliers du Miel à Paris pour les classes maternelle et CP. Un apiculteur viendra avec une ruche transparente et close dans la classe. Financé par l'association École des livres.
- Le vendredi 5 avril au matin : cross de l'école
- Le jeudi 2 mai, sortie des classes Ce2, Cm1 et Cm1/Cm2 au Musée de l'air et de l'Espace au Bourget.

Les sorties des autres classes devraient se faire au zoo de Vincennes au printemps. Nous sommes en attente de confirmation. Les sorties scolaires sont financées par la coopérative scolaire et la mairie.

- le samedi 8 juin matin, spectacles de musique et Danse au Cube pour toutes les classes. Sur le thème du voyage autour du monde.

Courriel: Ce.0771140w@ac-creteil.fr

Procès verbal conseil d'école

La séance est levée à 19h53

Signatures:

Directeur pour les enseignants pour la mairie pour les RPE